

次に、ドクター・ヤクスリとのつきあい方です。

私も最初、この病と戦ひされ、15年ぐら、うつ病の治療をヤクスリとの人でいためけてす。

さうけ

ドクターも完ぺきではなし、聖人君子でもありますから、サラサラ責めるつもりはありません。

心からホコホコ血が流れがラス、心地軽くなった
ようすまま風が吸いくる。15才から2年位
の入院生活でした。
苦しみます、ながら、なぜか私の主治医の
おじいちゃん先生は、認知行動療法を
施していれのです。

18

私は一生^{いっせい}でしてるので、まづ肺^{はい}と肺^{はい}の病^{びやく}があり人生は終^{しゆう}められると考^{かん}えていました。さつぱり、どうしていいのか道^{みち}に迷^{まよ}い、このおじいちゃん先生のいうことをきいていたが、もしかしたら元気になれるかもと、うつろいの望^{のぞ}みと希望^{きぼう}と脳^{のう}に全^{ぜん}部^ぶ100%
おひいじさん先生のいうことと
まりました。

当時、35年前、麻痺行動療法は首及^しておらず、主治医も筋肉運動療法を施^{ほどこ}していました。自覚はいかつからぬしれません。私は物事のとらえ方、考え方を常に教えてくださいました。たゞ、小原君いつもでもいい方にいい方に考える人でした。だよそれでまたますほうよりいいんだよ。旦^と暮^{ぐれ}後^ごはそれが病氣もよくなりました。

そしたら、自然と病気が軽くなり御けるところだ。
“きよこた。

一九七〇年代には、コンピュータの発達に
助けられて算学が急速に登場し、
つい葉書市場に出回り、病気の原因をいた人
解明されました。

脳内ホルモンのセロトニン・ドーパミンの調整が
うまくいかない人が病気になるとあります。
偶然にも私は、うつ病にも分裂症にも
さくといふトウマチんとのみはじめました。
小耳時代電気ショック療法を五回くらい受け、
回復してから私がしたが、

「ナマケモノ」して、急速に病状が固定してしまった。
 20年近くうつのアスリとのんびりして、やつと自分の
 病気に入りアスリとめぐりみのアフ。
 えがく現在へいを3まで、病状の悪化は
 あらぬせん。

トクター、やアスリとの出会い、縁も大切にな
 適切な医療とうまくもよけていた。
 私は、アスリ抜けの医療と飽い殺の病院
 と呼ばれて地獄の時代を生きのびてきか人間です。
 今になればえ気にならず、本当に幸ひです。
 精神病を患うこと。
 神様からのアレセントだと
 思うようになりました。

発病(7)

17

自分が精神病であることはかくもしく、
あえて人にいうのでもないと思います。

あくまで自然体で生きていけばいいと感じます。

私は仕事につくときは、必ず先方に病気の

手紙を書いてから仕事に就きます。

それから、会社に迷惑感を持けたりしたら、

もともと大きな信任を失いつつあります。

世の中には恩恵も化もい。

月利2千人目無(千人)と首からいります。

かがくてくらせる方は、

あります。いじつしゃいます。

日本に一千万人という病患者八千人といふ
統合失調症、50万人の二割が今、地域と共に
生きるといつ事が未だになくなっています。

健常者障害者八千人マニアセーニョです。

最後に私の心かけと述べて終ります。

健常者は七転八倒(しては起き)里表裏く。
が現実でア。でも九回でも十四でも私は七転八倒
も起きれ起きあがる。

涼と生きる

夢や希望を胸に